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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 13 APRILE 2016 

N.8/16 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito in sede – Via Pergolesi 25 alle ore 17 di mercoledì 13 aprile 2016 per discutere il seguente 

Ordine del giorno 

1. Approvazione verbale n.6/16 del 23.03.2016 e 7/16 del 30.03.2016;  

2. Movimento iscritti -(Franchi); 

3. Comunicazione del Presidente; 

4. Developing-(Minotti-Dott.Caprino); 

5. Incontro 11.04.2016 con Ingenieurkammer B.W.(INGBW) di Stoccarda-(Battistoni-Calzolari); 

6. "Sito: parere della Commissione Informatica-(Mariani); 

7. Preventivo per contratto di manutenzione impianto allarme-(Giuliani); 

8. Qing. – Delibera di certificazione per n.4 Ingegneri; 

9. Varie ed eventuali. 

Presenti: Battistoni, Baretich, Calzolari, Franchi, Giuliani, Luraschi, Mariani, Minotti. 

Assenti giustificati: Aprea, Bianchi, Caleca, Fagioli, Finzi, Parlante, Signorini 

PUNTO 1 – APPROVAZIONE VERBALI N6/16 DEL23.03.2016 e 7/16 del 30.03.2016  

I verbali n.6/16 e n.7/16 vengono approvati. 

PUNTO 2 – MOVIMENTO DEGLI ISCRITTI – (FRANCHI) (DEL.01) 

Nuovi iscritti: n.12; trasferiti da altri Ordini: n.4; 

cancellazioni: per dimissioni: n.21; per trasferimenti ad altri Ordini: n.2; deceduti: n.5; 

Si prospettano al Consiglio le seguenti ulteriori posizioni: 

 - ing.Cesare Gobini – dimissioni datate 05.04.2016, pervenute il 12.04.2016: chiede l’esonero del pagamento per l’anno 
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2016 (è in regola con il 2015). 

Il Consiglio accoglie le dimissioni, ma non rinuncia al credito della quota 2016 (la richiesta di dimissioni è pervenuta dopo 

il 31.03.2016). La riscossione sarà affidata ad Equitalia. 

 - …omissis…. Rassegna le dimissioni, datate 06.04.2016 e pervenute in pari data. Rrisulta moroso delle quote 2014, 

2015 e 2016 per un totale di € 539,40. 

Il Consiglio accoglie le dimissioni. La riscossione delle quote non pagate sarà affidata ad Equitalia. 

 -…. Omissis… 

L’ingegnere rassegna le dimissioni, datate 01.04.2016, pervenute in data 05.04.2016; risulta moroso delle quote 2014, 

2015 e 2016 per un totale di € 539,40. 

Il Consiglio accoglie le dimissioni. La riscossione delle quote sarà affidata ad Equitalia. 

Il bilancio si chiude pertanto in passivo di n.15 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n.11806 (di cui n.285 per la sez.B) + 1 Società fra professionisti. 

Il Consigliere Segretario relaziona infine sulla seguente posizione: 

….omissis…. 

L’ingegnere chiede la rateizzazione delle quote associative per il 2015 e 2016 per un totale di € 302.20 in quattro rate da 

€ 75,55 ciascuna. 

Il Consiglio accoglie la richiesta di rateizzazione in 4 rate, come indicato, a partire da maggio 2016. 

PUNTO 3 – COMUNICAZIONE DELPRESIDENTE 

 - Il Presidente comunica le date delle prossime riunioni di Consiglio: 

27/04, 11/05, 25/05, 08/06, 15/06 (con Assemblea degli iscritti), 29/06, 13/07, 27/07/2016. 

 - Calzolari, nell’ambito dell’iniziativa di Assimpredil/Ance di Milano di incontrare alcuni candidati alla carica di sindaco di 

Milano nelle elezioni di giugno prossimo, ha partecipato all’incontro con Sala e Parisi (incontrati separatamente) presso 

la sede di Assimpredil/Ance. Ognuno di essi ha esposto il programma che si propone di realizzare se verrà eletto 

(tenendo ovviamente conto delle aspettative della platea ospitante, formata da costruttori, professionisti e operatori del 

settore delle costruzioni). 
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 - Il 18/04/2016 ha avuto luogo un incontro, presso la nostra sede, con i candidati a sindaco: Sala e Corrado, organizzato 

dal Collegio Ingegneri e Architetti. 

 - il 27/04/2016 parteciperà ad un ulteriore incontro con i candidati a sindaco, presso l’Auditorio San Fedele organizzato 

dalla Confprofessioni , presidente Avv. Calafiori. 

 - il 26/04/2016: Incontro con “Ingegneri Area Nord” per l’esame finale di una proposta di programma per le elezioni del 

CNI del prossimo ottobre (il documento viene distribuito ai presenti). 

PUNTO 8 – Qing - DELIBERA DI CERTIFICAZIONE PER N.4 INGEGNERI (DEL.02) 

Vengono sottoposte all’approvazione del Consiglio le seguenti certificazioni Qing: 

N. Nome e Cognome Ingegnere Liv. Specializzazione 

 

1 Marcella Gonella 2 Esperto di gestione della sicurezza di un parco di veicoli ferroviari 

2 Giuseppe Lo Grasso 2 Analisi energetica dei processi industriali 

 

3 Paolo Pessina 2 Esperto di gestione di sistemi biomedicali 

 

4 Alfredo Augusto Previ 2 Consulenza, studi e analisi di impianti di generazione fotovoltaica 

di grande taglia 

Il Consiglio approva. 

PUNTO 7 – PREVENTIVO PER CONTRATTO DI MANUTENZIONE IMPIANTO DI ALLARME –(GIULIANI) (DEL.03) 

Il Tesoriere Giuliani propone di affidare al Sig. Sperandio Luca il contratto per la manutenzione dell’impianto di allarme a 

servizio dei nostri locali, che prevede: 

 Acquisto di rete per controllo remoto e attività di presa in carico dell’impianto: una tantum € 530 + 680 = € 

1210,00+IVA 

 6 collegamenti annui “via remoto” per verificare il funzionamento dell’impianto oltre a due uscite per la verifica 

del perfetto funzionamento dei sensori, centrale, scheda vocale per corretto lancio di chiamate telefoniche, 
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scheda di rete e sostituzione batterie: canone annuale forfettario di € 900,00  + IVA. 

 Costi per interventi fuori dal canone: costo uscita € 50,00 , costo orario € 35,00 . 

Il Consiglio approva 

PUNTO 6 – SITO – PARERE DELLA COMMISSIONE INFORMATICA –(MARIANI) 

Mariani relaziona sul lavoro della Commissione Informatica. 

La commissione è stata messa al corrente sia della necessità di migliorare la ricerca dei corsi, sia della prospettiva di 

migliorare la fruibilità del sito attuale. Durante la riunione del 4 c.m. vi è stato un incontro con il dott. Caprino, al quale ha 

partecipato inizialmente anche il presidente Calzolari. 

In seguito all'incontro vi è già stato uno scambio di e-mail tra Sommaruga e Caprino con i primi pareri della commissione, 

che preparerà un documento riassuntivo. Dall'incontro e dalle e-mail successive sono emersi alcuni punti importanti. 

1) ricerca dei corsi 

l'ing. Sironi sta facendo una rapida analisi, ha già scritto ad IPNext per tentare di fissare un incontro per provare a 

valutare quanto richiesto e provare a stimare attività/tempi/costi. Se tempi e costi saranno moderati si potrà agire subito, 

altrimenti le modifiche andranno progettate insieme al ripensamento del sito. Bisogna tenere presente che l'analisi si 

complica per il fatto che la FOIM ha in fase di test un nuovo sito. 

Si ritiene inoltre utile segnalare al CNI la difficoltà della ricerca sul Sito MyIng, che è quello preposto istituzionalmente. 

Con l'occasione si potrebbero ricordare i numerosi problemi mai risolti del sito. 

2) ripensamento del sito 

2.1) piattaforma del sito pare essere abbastanza valida, quindi dovrebbe essere possibile migliorarne la fruibilità, 

semplicemente aggiungendo servizi e cambiando l'interfaccia utente. 

2.2) Il costo di manutenzione dei contenuti di un sito è tanto più alto quanti più servizi si danno, quindi il progetto deve 

tenere conto dei costi e dell'impegno per mantenerli, in particolare per la gestione dei social deve tenere conto che le 

domande, tipicamente, saranno burocratiche (impegno per la segreteria)  oppure tecniche (impegno per ingegneri dei 

vari settori). 

2.3) Per  migliorare la fruibilità del sito bisogna: 
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-  effettuare analisi dei log delle connessioni più qualitative che quantitative, come ben spiegato da Sommaruga. 

- prevedere di aggiungere dei sondaggi in cui si chiede se la pagina è utile ed un eventuale commento. 

- Valutare, con un metro oggettivo, i risultati del cambiamento. Il metodo più semplice è confrontare le analisi dei dati 

attuali con quelle relative al sito ristrutturato. 

2.4) Se si decide di fare partire il progetto “ripensamento del sito”, va designato un professionista che si occupi prima del 

progetto preliminare e poi del project managing. 

PUNTO 4 – DEVELOPING –(MINOTTI-DOTT.CAPRINO) (DEL.04) 

Minotti e Caprino illustrano un documento da loro preparato e distribuito in seduta, dal titolo:” La nostra formulazione del 

programma Developing” (Documento allegato al presente verbale). 

Il Consiglio delibera uno stanziamento di 8.200,00 euro + IVA per l’attività di Developing. 

PUNTO 9 – VARIE ED EVENTUALI 

 Sul comportamento da tenere in ordine alle eventuali richieste di candidati alle elezioni del Sindaco di Milano il 

Consiglio, unanimemente, dichiara la sua estraneità ad assumere iniziative in merito. 

 Battistoni comunica, a ratifica, l’esonero di un nostro iscritto dall’obbligo dei CFP. 

 Il 16/04/2016 ci sarà a Lecco, organizzato da CROIL e dall’Ordine di Lecco, un Convegno dal titolo: “La cultura 

dell’integrità nei Professionisti: esperienze degli ingegneri” dove terrà una relazione anche la nostra 

Commissione etica. 

 L’incontro con il Governatore Maroni previsto per il 9 p.v. per la firma del Protocollo Consulta/Regione 

Lombardia è stato rinviato al 10 p.v. alle ore 12.00 presso la nostra sede. 

 Approfittando della presenza del Dott.Caprino, Calzolari gli chiede se è in grado di aggiornare il Consiglio 

sull’avvio dell’attività del gruppo - di cui fa parte Battistoni, Caleca e Signorini - in tema di “Proselitismo e 

Fidelizzazione”. Battistoni e Caprino aggiornano sui primi contatti presi con il Politecnico, con alcune Scuole 

medie superiori private e qualche altro. 

          Inoltre il gruppo si è già attivato per la redazione di un “pieghevole”, che dovrebbe              essere una sintesi 

dell’opuscolo “Introduzione all’Ordine Professionale”, già pubblicato in passato, ma tuttora in fase di revisione con la 
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fattiva collaborazione di Cristina Motta. 

PUNTO 5 – INGENIEURKAMMER B.W. DI STOCCARDA-(BATTISTONI-CALZOLARI) 

Battistoni relaziona brevemente sull’incontro dell’11 u.s. presso la nostra sede con Ingenieurkammer. Sono stati trattati 

argomenti interessanti. Dal momento che Caleca è oggi assente, si decide di rinviare ad una prossima riunione di 

Consiglio una trattazione più dettagliata, come gli argomenti stessi richiedono. 

La seduta termina alle ore 20.30 

Prossima riunione di Consiglio: mercoledì 27 aprile 2016 – ore 17.45 

Il Consigliere Segretario       Il Presidente 

      (Aldo Franchi)                (Stefano Calzolari) 


